



Nombre del alumno:

Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Control de lectura

Materia:

Antropología médica I

Grado:

1ro A

Comitán de Domínguez Chiapas a 07 de Diciembre del 2020

Teoría & relación del otro

Relación médico - paciente

En los tipos de encuentro & emergencia de la nostridad, en los actos rutinarios de cada ser humano está la posibilidad de reedificar a sí mismo desde el otro & así activar al mismo tiempo la posibilidad de un distanciamiento e independencia de las banalidades que con frecuencia atan al ser humano o lo dispersan, hasta impedir la consciencia de sí en el encuentro con otros.

La relación de proximidad caracterizada en la parábola plantea como exigencia inicial el creer en la necesidad real del otro.

• El misericordioso comienza efectivamente a serlo creyendo en la menesterosidad del hombre con que se encuentra, considerando real esa menesterosidad, en el orden antropológico & moral la creencia, el acto personal por el cual atribuimos existencia real a lo no patente constituye el supuesto de la relación de proximidad. Cabe mencionar que el encuentro ambos se ven afectados, o bien por ser prójimo de otro, en tal sentido la afectación es recíproca, ambos ahora tienen algo nuevo en común, aunque diferente.

La satisfacción que le produce el hecho de que alguien se haya ocupado por entero de él, se haya puesto a su lado, dispuesto a proveerle cuidados efectivos & con respecto al buen samaritano, la satisfacción de haber servido,

de haber descubierto lo impensado, lo que tenía dentro, su humanidad que le impulsó a obrar de esa manera & no de otra. Ambos han cambiado desde el encuentro.

Es en el encuentro entre dos seres humanos donde se cumple la aparición del otro, donde se produce su irrupción interpelante

En el encuentro interhumano & complementariedad, como acto de coincidir en un punto dos o más cosas, por lo común chocando una con otra, el encuentro interhumano es un acto de complementariedad, de ajuste propio del día a día. Cualquier desconexión provoca desajustes en el ser humano o bien ansiedad por pérdida. Los seres humanos se distancian & sobreviven las contrariedades, el desorden, el caos, las desavenencias, los conflictos, la ruptura total & la violencia, son situaciones que conducen a la negación de la proximidad con el otro como individuo.

El encuentro entre dos seres humanos reafirma la condición humana de ambos & Levin señala esto al referirse que, coexistir no es solo estar con el otro. La conciencia no es solo pasividad especular, sino, actividad consciente & esta actividad ejecuta el verdadero yo, porque en la raíz misma de la existencia yo soy impulso del ser.

El ser nos referimos en relación, en cuanto acción, proyecto; Es un estar en relación con las cosas & con los otros congéneros o yos.

El ser-con & la realidad del encuentro, los seres humanos estamos llamados al encuentro con el otro, ser-con o con-ser. El 'con' es una radical & originaria estructura del ser. Ahora bien para Laín se produce el encuentro cuando un hombre adquiere conciencia de que ante él hay otro hombre. Su expresión más concisa es la esencia misma de encontrarse. Tener conciencia indica estar en actividad & ser consciente de ella. La conciencia de que está en acción de algo para sostenerlo.

La vida es interpretada como misión desde el carácter dativo del hombre &, a partir de la conciencia. Laín hace mención que evidentemente su persona comenzara a ser para cuando su existencia se manifieste de algún modo a los demás.

En las instancias constitutivas del encuentro, Laín entra en relación dos instancias.

- * Una realidad exterior intencionalmente expresiva
- * Interior a la conciencia personal

La expresividad es una función primaria de la vida: En donde hay expresión hay vida. El ser humano es realidad intencionalmente expresiva, carácter intencional o humano pero esa expresividad puede ser comprensible o incomprensible, intencionada o no, todo lo que puede conducir a que la percepción del otro sea ambigua: visible & tangible, invisible o intangible o una huella que remite a una persona de presencia ausente.

Una estructura interna está integrada por tres momentos principales

- * La nos-trinidad, se trata de la regulación afectiva con los demás seres humanos.
- * La cualidad afectiva es correspondiente a la expresión percibida como alegría, temor o expectativa. Según Laín, la vida es un presente que tiende puentes sobre el tiempo
- * La vivencia interoceptiva o cenestésica hace referencia al hecho de percibir la expresión del otro. Al igual que la expresión propia, la del otro es también por esencia intencional. Por tanto es consecuencia de un acto de libertad, en la medida en la que la intencionalidad implica libertad.

Referencia bibliográfica

Amparo Holguín, Víctor Martín-Fiorino (2019). EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA. [Fecha de consulta 07 de Diciembre 2020].

Disponible en:

<http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>